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-------Aos onze dias do mês de setembro do ano de dois mil e doze, reuniram-se pelas 

vinte e uma horas e quinze minutos os seguintes elementos do Executivo: José 

David Ventura Gouveia, Presidente, Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, 

Secretária e António José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos 

de ordem de trabalhos: ---------------------------------------------------------------------------- 

-------Ponto um – Serviço de pendentes; ------------------------------------------------------- 

-------Ponto dois – Informações; ------------------------------------------------------------------ 

-------Ponto três – Propostas; --------------------------------------------------------------------- 

-------O Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da 

ordem de trabalhos – Serviço de Pendentes. ---------------------------------------------- 

-------Foi lida a ata dezassete, foi posta a aprovação e foi aprovada por 

unanimidade. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Do Vice-presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando vários 

emails, com diversas informações sobre o Concelho. --------------------------------------- 

-------Do Agrupamento de Escolas de Fazendas de Almeirim, enviando oficio 

sobre a reunião de Encarregados de Educação ano lectivo de dois mil e doze dois 

mil e treze, a realizar no dia doze de setembro. ---------------------------------------------- 

-------Da Freguesia de São José da Lamarosa, enviando convite para o décimo 

almoço convívio dos reformados, a realizar no próximo dia vinte e dois de 

setembro. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Vai estar presente o Executivo. ----------------------------------------------------------- 

-------Do Presidente da Câmara Municipal de Cascais, o Doutor Carlos 

Carreiras, enviando convite para um seminário sobre Autarquias Inteligentes – 

novo ciclo, maior competitividade, novas regras, a realizar no dia vinte de 

setembro na Casa das Histórias Paula Rego, em Cascais. Em anexo envia programa 

do referido seminário. ----------------------------------------------------------------------------- 

-------Devido a compromissos já assumidos, não é possível estar nenhum membro 

do Executivo presente. ----------------------------------------------------------------------------- 

-------Da Casa de Pessoal dos Trabalhadores do Hospital Distrital de 

Santarém, enviando ofício a solicitar o espaço referente ao Parque de Merendas e 

Balneários, para o dia vinte e nove de setembro, solicitando também que caso as 
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condições climatéricas não sejam as melhores, lhe seja cedido as instalações da 

Casa da Cultura. -------------------------------------------------------------------------------------- 

-------O Executivo analisou o pedido e deliberou que o Parque é público, como tal 

não é necessário autorização para o utilizar, mas agradece a comunicação, para 

poder assim fazer os devidos preparativos com mais antecedência. -------------------- 

-------Quanto às instalações da Casa da Cultura não é possível a sua cedência, dado 

que as mesmas se encontram ocupadas com a Terceira Prova de Arroz Doce. Face 

ao exposto será feito um ofício aos interessados a informar da decisão. --------------- 

-------Da Empresa Tecnimor Conta, Lda, enviando ofício com apresentação de 

serviços e pedido de reunião. --------------------------------------------------------------------- 

-------O Executivo vai analisar as condições e posteriormente dará uma resposta. --- 

-------Da Associação Vinte Quilómetros de Almeirim, enviando ofício a informar 

que se vai realizar no próximo dia vinte e oito de outubro a Vigésima Sexta Edição 

dos Vinte Quilómetros de Almeirim e mini prova cinco quilómetros – Rota da Sopa 

de Pedra, solicitando através do mesmo o envio de texto ou mensagem aos atletas, 

assim como uma fotografia oficial do Senhor Presidente da Junta, que se destina a 

preencher um espaço do livro da prova, a ser distribuído gratuitamente aos 

participantes, acompanhantes, colaboradores, patrocinadores e público em geral., 

o referido texto assim como a fotografia deverá ser entregue até ao dia vinte do 

corrente mês. ---------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Aproveitam também para solicitar um donativo, assim como confirmação da 

presença de um elemento do executivo, para constituir a mesa de honra na 

cerimónia protocolar na entrega dos troféus. ------------------------------------------------- 

-------O Executivo depois de analisar o conteúdo do pedido, aprovou por 

unanimidade enviar a mensagem com a foto, confirmar a presença de um elemento 

e atribuir um troféu a levantar na Ourivesaria Pinhal. -------------------------------------- 

-------Será feito um ofício a informar os interessados. --------------------------------------- 

-------Do Núcleo do Ribatejo, enviando email com convite e programa, afim de 

poderem contar com a nossa presença nas comemorações do dia Mundial da 

Pessoa com Doença de Alzheimer, que se irá realizar no próximo dia vinte e um de 

setembro, junto ao Miradouro de São Bento em Santarém pelas onze horas e trinta 

minutos . ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Devido a compromissos já assumidos, não é possível a presença de nenhum 

membro do Executivo. ----------------------------------------------------------------------------- 

-------Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto da ordem 

de trabalhos – Informações. -------------------------------------------------------------------- 
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-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar que foram feitas todas a limpezas necessárias no campo de 

futebol e zonas envolventes. ---------------------------------------------------------------------- 

-------Continuou o Presidente a informar, que através do corta-sebes da Câmara 

Municipal de Almeirim, foi feito o corte do mato nas bermas da Rua da Fonte dos 

Biscais, na Estrada Nacional Cento e Catorze, junto à passadeira para peões, Rua do 

Depósito da Água, Foros do Casalinho, assim como junto à Ponte do Monte da 

Vinha. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Do Tesoureiro da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar que já tem preparado o programa da Terceira Prova de Arroz 

Doce, a qual tem inicio às dezassete horas com matiné dançante com o artista Luís 

Balsinha, às dezassete e trinta entrega dos diplomas e abertura da Prova de Arroz 

Doce, continuação da matiné, seguida de karaoke. Faz ainda parte deste evento a 

exploração do bar a reverter a favor das Festas de Santo António ano de dois mil e 

treze. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar que no próximo dia catorze de setembro, vai cessar o contrato de 

inserção mais com a Senhora Ana Paula Fidalgo e que vai ser enviada toda a 

documentação necessária para a finalização do referido programa ao Centro de 

Emprego de Santarém. ----------------------------------------------------------------------------- 

-------Da Secretária da Junta: ------------------------------------------------------------------- 

-------A informar que em referência ao ofício entrado na secretaria da Junta, a 

solicitar a presença do Executivo para uma reunião a realizar nos dias doze e 

catorze do corrente mês, nomeadamente no Jardim-de-infância e Escola Básica de 

Raposa, vai estar presente a Secretária visto ser do seu pelouro. ------------------------ 

-------O Executivo depois desta apreciação, deliberou por unanimidade manter os 

transportes, com a devida autorização dos pais, e fotocópias grátis, à semelhança 

dos anos anteriores, outros assuntos inerentes à educação, serão discutidos caso a 

caso na altura. ---------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Da Secretária da Junta: ------------------------------------------------------------------- 

-------A informar que esteve presente no dia seis de setembro, no seminário 

“Prevenir para não remediar”, com a presença de vários oradores de excelente 

qualidade, como por exemplo a Doutora Catalina Pestana, Doutor Armando 

Leandro, Doutor Tiago Leite, Doutor Sousa Gomes, entre outros. A sala do 

Cineteatro esgotou e o referido seminário foi considerado pela plateia um evento 



 

Ata dezoito de dois mil e doze                                                                                                                            4 

de extrema importância, uma vez que nos alertou para a prevenção e protecção 

dos nossos jovens. ----------------------------------------------------------------------------------  

-------Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas vinte e 

três horas e quinze minutos, redigindo eu Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, 

na qualidade de Secretária da Autarquia, a presente ata, que depois de lida e 

aprovada será assinada nos termos da Lei. ---------------------------------------------------- 

 

O Presidente: 
 

O Secretário: 
 
O Tesoureiro:  


